## Peso mantiene su fortaleza ante el dólar (El Financiero 18/08/11)

Peso mantiene su fortaleza ante el dólar (El Financiero 18/08/11)Clara Zepeda Hurtado Jueves, 18 de agosto de 2011 • Oro vuelve a sacar brillo; impone nuevo récord. • Petroprecios al alza; ganancias limitadas. • Balances mixtos en Wall Street y Europa. Frente a mercados accionarios internacionales altamente volátiles, el peso se mantuvo fuerte ante el dólar, mientras el oro se sacó nuevamente brillo. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el tipo de cambio del peso cerró en 12.1750 unidades por dólar spot, con una apreciación de 7.89 centavos. El reporte de inflación al productor en Estados Unidos fue positivo, al registrarse variaciones por arriba de lo esperado, denotando una mejoría en la perspectiva para el crecimiento económico. Los mercados accionarios pasaron de las ganancias a las pérdidas, pero la divisa local mantuvo su apreciación, al cotizar entre un máximo de 12.2050 y un mínimo de 12.14 unidades. La Bolsa Mexicana de Valores cerró las operaciones de media semana con números positivos, impulsada principalmente por compras de inversionistas institucionales hacia el término de la sesión. De esta forma, el Índice de Precios v Cotizaciones anotó un avance de 0.30 por ciento, que lo situó en 34 mil 49.58 unidades. Las acciones que se robaron todas las miradas en la jornada fueron las de Fresnillo, Peñoles, Grupo México y América Móvil, con ganancias de 14.03, 2.19, 0.78 y 1.29 por ciento, respectivamente. Los contratos de oro más negociados esta tercera jornada de la semana, los de vencimiento en diciembre, sumaron 8.8 dólares al precio de cierre anterior, un ascenso de 0.49 por ciento respecto a los mil 785 dólares del martes, lo que supuso otro récord. Los futuros del crudo WTI cerraron con un alza de 1.07 por ciento, debido a una caída mayor a la esperada en las reservas de gasolina de Estados Unidos, aunque las persistentes preocupaciones sobre el crecimiento económico limitaron las ganancias. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en septiembre cerró en 87.58 dólares por barril, un alza de 93 centavos, en operaciones desde 86.65 a 89 dólares, también el mayor nivel desde el 4 de agosto. El precio del barril de Brent escaló 1.47 dólares dólares, en una jornada en la que su cotización tuvo una evolución más favorable y con menos altibajos que la de las bolsas. El petróleo del mar del Norte, de referencia en Europa, para entrega en septiembre, cerró en el Intercontinental Exchange Futures en 110.60 dólares, 1.03 por ciento más que su cotización previa. La mezcla mexicana cotizó en 99.32 dólares. Volatilidad En Wall Street, el Dow Jones avanzó 0.04 por ciento, a 11 mil 410.21 puntos, mientras que el selectivo S&P 500 subió 0.09 por ciento, a mil 193.88 enteros. El Nasdaq bajó 0.47 por ciento, a dos mil 511.48 unidades. La jornada comenzaba con tono positivo gracias a los favorables datos macroeconómicos publicados en la preapertura, pero a medida que avanzaban los minutos la volatilidad tomó de nuevo las riendas del mercado y cambió de signo. El grupo informático Dell prevé que sus ingresos crezcan entre 1 y 5 por ciento, frente al rango de entre 5 y 9 por ciento pronosticado inicialmente. Los precios de producción en EU repuntaron 0.2 por ciento en julio, ligeramente por encima del alza de 0.1 por ciento que esperaban los analistas. Los esfuerzos de Francia y Alemania por encontrar una fórmula que garantice el futuro del euro y estabilice la situación en el viejo continente no gustaron a las principales plazas europeas. La bolsa de Milán cerró al alza y su índice selectivo FTSE MIB avanzó 1.27 por ciento; en París el CAC 40 subió 0.73 por ciento, y el lbex 35 de Madrid aumentó 0.62 por ciento. Las bolsas de Londres y Francfort cayeron 0.49 y 0.77 por ciento, en ese orden.